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岩 澤 勝 徳 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 新市長の市政運営に対する基本姿勢と政策宣言について 

(1) 中核市移行への意義と、その準備について 

(2) 新庁舎建設地について 

(3) 小中学校普通教室へのエアコン設置について 

２ 消費税の引き上げに伴う本市の当初予算の影響について 

  (1) 歳入、歳出に現れる影響額について 

    ア 歳入に現れる影響額について 

    イ 歳出に現れる影響額について 

  (2) 市内経済活性化策について 

  (3) 臨時福祉給付金及び子育て世帯臨時特例給付金について

    ア 本市における支給対象者数の見込みについて 

    イ 給付金の支給時期について 

３ （仮称）赤山歴史自然公園及び（仮称）川口市火葬施設につ

いて 

  (1) 本事業に臨む市長の決意について 

  (2) 完成に向けたスケジュールについて 

  (3) 火葬施設に係る業者選定について 

４ 超高齢社会への対策について 

  (1) 特別養護老人ホームについて 

    ア 特別養護老人ホームの整備方針について 

    イ 今後の整備計画について 

  (2) 高齢者が安心して暮らせるために 

    ア 介護予防の取り組みについて 

    イ 住み慣れた地域で暮らしていける取り組みについて

５ 少子化対策について 

  (1) 子ども・子育て支援新制度について 

    ア 国における新制度移行に向けた取り組み状況について 

    イ 本市の子ども・子育て支援事業計画策定について 

  (2) 待機児童解消に向けて 

    ア 本市の認可保育所の整備について 

    イ 新制度移行に向けた取り組みについて 
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岩 澤 勝 徳 議員（質問方法「一問一答」）

 ６ 国際都市川口市について 

  (1) 中国人が急増の理由と対策について 

  (2) 川口市多文化共生指針に基づいた具体的な取り組みにつ

いて 

７ 市民相談について 

   相談業務の現状と今後の充実策について 
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大 関 修 克 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 国の２０１４年度予算案と本市の取り組みについて 

２ 国の２０１３年度補正予算と本市の取り組みについて 

  (1) 競争力強化策として 

  (2) 低所得者などへの影響緩和、駆け込み需要と反動減の緩

   和として 

３ 行財政改革について 

  (1)「第四次埼玉県権限移譲方針」について 

  (2) 中核市と本市の取り組みについて 

  (3) 公会計制度「総務省方式改訂モデル」の見直しと本市の

対応について 

４ 災害対策について 

  (1) 「防災基本計画」の修正と本市の取り組みについて 

  (2) 首都直下地震と本市の取り組みについて 

  (3) 震災液状化について 

  (4) 「公共施設等総合管理計画」と本市の取り組みについて

  (5) 「太陽光パネルと蓄電池」の整備と本市の取り組みについて

５ 福祉について 

  (1) 「子ども・子育て支援新制度」と本市の取り組みについて

  (2) 保育の利用要件緩和と本市の取り組みについて 

  (3) 認定こども園と本市の取り組みについて 

  (4) 「成年後見人」と本市の取り組みについて 

  (5) 障害者権利条約と本市の取り組みについて 

  (6) 子ども医療費無料化の完納要件の緩和について 

  (7) 幼児教育の無償化について 

６ 「改正ＤＶ防止法」施行と本市の取り組みについて 

７ 産業について 

  (1) 国家戦略特区と本市の取り組みについて 

  (2) 「労働安全衛生法」改正案について 
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大 関 修 克 議員（質問方法「一括質問」）

 ８ 教育について 

  (1) 小中学校の普通教室のエアコン設置について 

  (2) 「学力テスト」について 

  (3) 「学習指導要領」と本市の取り組みについて 

  (4) 「地方教育行政法」改正案と本市の取り組みについて 

９ 医療について 

  (1) 診療報酬改定について 

  (2) がん検診、個別受診勧奨制度と本市の取り組みについて

10 環境について 

  (1) 「改正電気事業法」と本市の取り組みについて 

  (2) 「空き家」対策について 

11 建設について 

  (1) 「公共工事設計労務単価」と本市の対応について 

  (2) 「建築基準法改正案」と本市の対応について 

  (3) 「改正耐震改修促進法」と本市の取り組みについて 

  (4) 新庁舎建設について 

  (5) （仮称）赤山歴史自然公園及び（仮称）川口市火葬施設

   について 

  (6) ドッグランについて 

12 交通について 

  (1) 道路交通法の一部改正と本市の取り組みについて 

  (2) 川口駅に湘南新宿ライン等の停車について 

13 文化芸術について 

   赤山陣屋について 

14 地域問題について 

  (1) 根岸公民館について 

  (2) 神根東公民館について 

  (3) ふれあい歩道の整備について 
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木 岡   崇 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口市の財政問題について 

  (1) すべての行政施策についてゼロベースで検証を 

  (2) 膨らみ続ける社会保障・福祉予算は財政を圧迫するだけ

のお荷物経費なのか、その評価を問う 

    ア 介護・福祉事業の市内経済への寄与について 

    イ 社会保障・福祉予算への評価について 

    ウ 社会保障・福祉予算の正確な実態把握を 

  (3) 郊外地域の都市基盤整備の促進に向けて財源をどう確保

するのか 

  (4) 施政方針で示された「不要資産の売却」について 

２ 「都市間の知恵比べ」で一歩先ゆく子育ての街「川口」を 

  (1) 子育て世帯人口の増加・現役世代人口の増加目標を 

(2) 単身世帯や高齢世帯、子どものいない世帯にも子育て 

支援策はメリットがある 

  (3) 子育て支援策を現金給付から現物給付へ転換し子育て特

区の実現を 

３ 新市庁舎建設について 

  (1) 新市庁舎建設にかかわり市民の意見をいつ、誰から、ど

のように聞くのか 

  (2) 新市庁舎建設にかかわり市民から出された意見をどう反

映させるのか 

  (3) 新市庁舎の防災拠点性を確保できるのか 

  (4) 新市庁舎の建設コストについて 

    ア 新市庁舎の床面積削減について 

    イ 総合型庁舎とした場合の鳩ヶ谷庁舎などの扱いにつ

いて 

４ 小・中学校へのエアコン設置について 

  (1) ２０１３年夏実施の小・中学校教室室温調査の結果につ

いて 

  (2) ２０１３年夏実施の熱中症調査の結果について 

  (3) 小・中学校へのエアコン設置の時期について 
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木 岡   崇 議員（質問方法「一問一答」）

   (4) エアコン設置は財政的負担だけではなく、市内業者の仕

   事作りにつながる 

５ 子ども医療費無料化制度のペナルティーについて 

  (1) 子ども医療費に係る完納要件の緩和の時期と範囲について 

  (2) 支給制限が子どもたちに与える影響の把握を 

６ 保育所の充実を 

  (1) 保育所待機児童解消に向けた本市の取り組みについて 

  (2) 駆け込み寺的な一時保育の充実を 

  (3) 休日保育の実施を 

７ 子育て支援策の充実を 

  (1) 子育てサークルの活動場所の確保を 

  (2) 子育て情報のポータルサイトを 

  (3) 病児・病後時保育の拡大を 

８ 内水氾濫の冠水対策について 

  (1) 市内の冠水箇所の把握と全体の対策計画について 

  (2) 戸塚地区の武蔵野線高架下の冠水対策について 

９ 伝右川にボートを浮かべて市民の憩いの場に 

10 川口市空き家等の適正管理に関する条例について 

  (1) 施行後の運用状況について 

  (2) 所有者不明の場合の対応について 

  (3) 所有者が市の働きかけに応じない場合の対応について 

11 投票率向上に向けて 

  (1) 投票した方に何らかのサービスを提供した自治体はある

のか 

(2) 投票した方に何らかのサービスを提供する制度の検討を
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金 子 信 男 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 施政方針と政治姿勢にかかわって 

  (1) 中核市への移行問題について 

    ア 中核市移行における職員体制、事務経費等の負担に

     ついて 

    イ 中核市に移行し、どの事務を採り上げ推進するのか

  (2) 市保健所の設置について 

  (3) 複眼的視点で財政基準を見極めつつ取り組む財政運営に

   ついて 

２ 憲法と地方自治法に根差した市政運営を 

  (1) 公務員の憲法尊重擁護義務について 

  (2) 「地方自治の本旨」について 

  (3) 「地方自治法」の遵守について 

３ 公共料金への消費税上乗せは撤回すること 

  (1) 納税義務のない消費税の対応について 

    ア 納税義務について 

    イ 公共料金への消費税上乗せは見送り市民負担増を回

     避すべき 

  (2) 政府に増税中止を要求すること 

４ 新庁舎建設問題について 

  (1) 具体化にあたっての基本姿勢について 

  (2) 新庁舎建設の基本構想で堅持すべき点について 

５ 平和首長会議への継続参加と「核兵器のない世界」実現に向

け創意性を発揮した取り組みを 

  (1) 平和首長会議に継続参加し平和主義に則り核兵器廃絶を

   堅持し市政運営を行うことについて 

  (2) 核廃絶に向け取り組む諸団体、市民団体等の草の根運動

   を激励、連帯し核戦争のない平和な地球をめざす確固とし

   た姿勢を持ってあたることについて 

  (3) 「核廃絶」に向け創意に富んだ取り組みを 

    ア 「検討会」の立ち上げについて 

    イ 具体的行動 
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金 子 信 男 議員（質問方法「一括質問」）

   (4) 平和資料館建設について 

６ 「住民自治」を推進する機構としての「地域自治区」「区自治

 協議会」の設置について 

  (1) 法令等にかかわって 

  (2) 民意の尊重、把握の在り方等にかかわって 

７ 市内中小企業・産業振興策について 

  (1) 市内中小企業の実態調査・悉皆調査・聞き取り調査を職

   員の手で行うこと 

  (2) 住宅リフォーム助成制度の拡充について 

  (3) 小規模事業者登録制度の充実について 

  (4) 政府への働きかけ、要望について 

８ 安心して暮らせることができる地域、まちづくりについて 

  (1) 旧領家下水処理場・旧領家衛生センター跡地の有効活用

   について 

  (2) 南平地区内の橋梁の架換えについて 

  (3) 地区内にある施設等の改善策、その在り方に地元住民が

   注目を寄せている施設等について 

    ア 元郷学校給食センター敷地の接続地の活用に向けて

    イ 元郷分館の改修を含めた今後の施設活用の在り方に

     ついて 

(ｱ) 地域の声を尊重すること 

     (ｲ) 分館から公民館への格上げについて 

９ 災害に強いまちづくりについて 

  (1) 地区内の浸水対策、水害常襲地帯への対策並びに新年度

   の改善策について 

  (2) 地震に強いまちづくりの一つである公園づくりについて

  (3) 福島原発過酷事故から学ぶべき対策について 
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幡 野   茂 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 中小企業・小規模企業への支援施策について 

  (1) 本市で実施している相談事業の現状について 

  (2) ビジネスサポート拠点について 

２ 下水道整備と河川環境について 

  (1) 下水道整備の優先地域について 

  (2) 河川の浄化に係わる合流式下水道改善事業の現状について 

３ 消防団の処遇改善について 

  (1) 年額報酬や出動手当について 

  (2) 退職報償金の一律引き上げについて 

４ 災害時の飲料水供給について 

  (1) 飲料水の応急給水体制の現状について 

  (2) 災害時給水機能を持つ公共施設について 

    ア 市立学校の災害時給水機能について 

     (ｱ) 災害時給水機能を持つ市立学校はあるのか 

     (ｲ) 建替え予定の小中学校に災害時給水機能を持たせ

る考えはあるのか 

     (ｳ) 新築される新市立高等学校に災害時給水機能を持

たせる考えはあるのか 

    イ 市営住宅の災害時給水機能について 

５ 地域包括ケアシステムについて 

  (1) 地域包括支援センターの充実について 

  (2) 包括ケア圏域ごとの支え合いネットワークの立ち上げに

ついて 

  (3) 「看取り」までを視野に入れた在宅療養・看護サービス

の充実について 

６ 公共交通施策について 

  (1) 高齢者・障がい者の交通ニーズに応える公共交通について 

  (2) 公共交通としてのコミュニティサイクルについて 

５ 



野 口 宏 明 議員（質問方法「一問一答」） 

１ ＳＫＩＰシティＢ・Ｃ街区にＮＨＫ放送センターの誘致を 

  (1) 「さいたま産業拠点整備計画」について 

  (2) ＮＨＫ放送センターの誘致を 

２ 中核市を目指すことについて 

  (1) 中核市へ移行する場合の事務経費と地方交付税について

  (2) 中核市移行特命担当課の設置について 

  (3) 政令指定都市を目指すべきでは 

３ 住民本位・市民参加型市政の推進について 

  (1) 支所機能の充実を 

  (2) 地域ネットワーク組織について 

４ （仮称）子ども未来部の創設を 

５ 子育て支援策 

  (1) 待機児童問題について 

  (2) 保育士の確保の問題について 

  (3) 延長保育料の矛盾について 

６ 子宮頸がんワクチン接種者に対する追跡調査について 

７ 雪害対策について 

  (1) 当市の被害状況について 

  (2) 除雪体制について 

  (3) 住民からの情報収集に携帯アプリ等の活用を 

６ 



関   裕 通 議員（質問方法「一問一答」） 

１ かわぐち未来指針 ～まず取り組みます～ 

  (1) 中核市への移行について 

    ア 中核市移行のメリットは 

    イ 移行にあたり懸念がある点、研究が必要な点について

  (2) 新たな産業集積について 

    ア ものづくり産業への支援について 

    イ 「新たな産業集積」のイメージは 

  (3) 緑化産業と都市農業の活性化について 

    ア 川口の緑化産業のＰＲ方法は 

    イ どのような方策で活性化を目指すのか 

  (4) 女性の社会進出について 

    ア 現在の市役所職員の女性職員の割合、管理職の割合

について 

    イ 女性職員の育成について 

    ウ 女性職員へより働きやすい環境をテーマにしたアン

ケートの実施について 

  (5) 通勤・通学時の混雑緩和について 

    ア 湘南新宿ライン川口駅停車に向けて、他自治体との

     連携の可能性は 

    イ ＪＲ川口駅の建替え検討について、ＪＲからどのよ

うな報告及び計画を受けているか 

    ウ ＪＲ川口駅の耐震性等について、ＪＲからの報告は

    エ 日暮里・舎人ライナー接続への取り組みについて 

  (6) （仮称）川口北警察署の新設に向けて 

    ア 本市の犯罪件数と犯罪の傾向を川口警察署管内、武

南警察署管内別に 

イ 他市と比較した警察官の配置人数の比率は 

    ウ （仮称）川口北警察署新設について 

２ 人々の元気 ～人を育み誰もが生き活きと活躍できる元気な

まちへ～ 

  (1) 子育て保育環境の充実について 

ア 本町保育所改築事業について 

(ｱ) 移転先の保育環境について 

(ｲ) 移転先決定の経緯について 
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関   裕 通 議員（質問方法「一問一答」）

      (ｳ) 保育規模、敷地面積、建物面積、園庭、駐車スペ

ースについて 

     (ｴ) 現在地の本町保育所でなぜ改築しないのか 

  (2) 小・中学校全教室へのエアコン設置について 

     設置するにあたりその予算の試算は 

  (3) いじめ根絶に向けた取り組みの強化について 

    ア 市内小・中学校のいじめ認知件数は 

    イ いじめを早く察知するために講じられた対策は 

    ウ 「いじめ対策課」の設置について 

  (4) 通学路の安全対策の推進について 

    ア 子どもたちにどのようにして安全教育を行なってい

くのか 

    イ ボランティアの方と感謝の会を学校ごとに執り行う

ことについて 

  (5) 市立高等学校３校の再編・統合について 

     統合した後、県陽高校敷地はどのように考えていくのか

  (6) 「日本一のボランティアのまち」の実現について 

     「川口市民ボランティアの日」制定について 

３ 産業の元気 ～新時代に対応した戦略的な産業振興による元

気なまちへ～ 

  (1) 商店会や地場産業の活性化について 

    ア 商店会の活性化について 

(ｱ) これまでの取り組み状況について 

     (ｲ) 商店街連合会からの課題や要望について 

    イ 地場産業の活性化についての取り組み状況は 

    ウ 世界で川口の地場産業を売り込む為の窓口設置の考

えについて 

(2) 中小企業融資制度の充実について 

     現在の主な本市融資制度の貸付利率と、その利率は近

隣都市の貸付利率と比べ有利なものになっているのか 

  (3) 「ＳＫＩＰシティ」の活性化について 

     ＳＫＩＰシティ活性化の為に今後どのような検討がな

されるのか 
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関   裕 通 議員（質問方法「一問一答」）

   (4) 産業・文化・歴史を観光資源とした誘客事業の推進につ

いて 

４ くらしの元気 ～生涯をとおして安全・安心にくらせる元気な

まちへ～ 

  (1) 市保健所の設置について 

  (2) 子ども医療費に係る完納要件の緩和について 

    ア 完納されていないで子ども医療費を受けられない子

どもが現在どれくらいいるのか 

    イ 完納要件の緩和について 

  (3) 広域小児救急医療の充実について 

    ア 小児救急医療のセンター化について 

    イ 小児肺炎球菌ワクチンに対する公費助成について 

  (4) 地域の防災・防犯体制の充実強化について 

    ア 各町会の防災倉庫に救助に必要な資器材の提供につ

いて 

    イ 防犯における警察との連携について 

  (5) エネルギーリスクに強い都市を目指す「かわぐちグリー

   ン・エナジー戦略」の推進について 

    ア グリーン・エナジー戦略に基づいた事業の実施状況

について 

    イ 電力使用量の削減に向けた取り組みとして市内の学

     校体育館をＬＥＤライトに切り替えた場合の効果につ

いて 

５ まちの元気 ～うるおいと賑わいのある元気なまちへ～ 

  (1) 郊外地域の都市基盤整備の促進について 

    ア 各事業区の区画整理進捗率について 

イ 下水道の普及率について 

ウ 郊外地域の都市基盤整備促進に向けた計画内容につ

いて 

  (2) 市の施設を効率的に維持管理する施設マネジメントの推

進について 

  今後の計画について 
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関   裕 通 議員（質問方法「一問一答」）

   (3) スポーツ施設の充実について 

    ア 国際規格のプールの設置に向けて、本市に誘致出来る

     可能性について 

    イ 旧鳩ヶ谷市民プール及び第２沼田公園の防災広場整

備と、少年野球場を設けることについて 

６ みんなの元気 ～みんなの知恵と力で温もりのある元気なま

ちへ～ 

  (1) 市税収納率の向上について 

    ア 市税滞納の状況について 

    イ 分納の相談について 

    ウ 収納率向上に向けた取り組み状況について 

  (2) さらなる行財政改革の推進について 

  (3) 「川口市自治基本条例」を尊重した市政運営と市民自治の

確立について 

  (4) 職員の意識改革の推進について 

  (5) 「川口宿 鳩ヶ谷宿 日光御成道まつり」の開催について

  (6) 拉致問題解決に向けての支援強化について 
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岩 井 定 一 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 市長の政策の基本姿勢・政策提言について 

  (1) 日暮里・舎人ライナーの市内延伸について 

    ア 市民の声・市民意識の把握に向けた対応等について

    イ 交通政策審議会開催時期の把握について 

    ウ 平成２４年度に実施した新たな交通システム導入可

     能性の検討結果について 

    エ 日暮里・舎人ライナーの接続に取り組むための方針

     と熱意について 

    オ 日暮里・舎人ライナーの延伸実現に一番求められる

     ものは何かについて 

２ 新市庁舎建設問題について 

  (1) 新市庁舎建設位置をめぐり、市民を混乱させ、市長選挙

   の争点としてしまった責任は誰にあるのか 

  (2) 新市庁舎建設位置決定の選定要件について 

３ 新聞報道に係わり名誉毀損で告訴状を出した経緯について 

８ 



小 林   宏 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 中核市への移行について 

  (1) 中核市になるメリット、デメリットを踏まえ、その移行

   を目指す市長の考えについて 

  (2) 中核市になった場合、新たな経常経費の増加見込みにつ

いて 

  (3) 同じく職員の配置増及び専門職の採用見込みについて 

  (4) 中核市への移行に伴う財源への影響について 

２ 給付と負担について 

３ 川口市強靭化計画について 

  (1) 川口市の道路、橋りょう等の市民生活に密着したインフ

   ラの老朽化対策について 

  (2) 車道橋と人道橋の耐震済み橋りょう数及び耐震化率につ

いて 

  (3) 耐震補強の今後の計画と平成２６年度の予算規模について 

  (4) 橋りょう長寿命化修繕事業の今後の予定について 

  (5) 橋りょう架換事業の今後の予定について 

４ 川口オートレース事業について 

  (1) オートレース事業の将来について 

  (2) 更なる売り上げ向上について 

  (3) 民間ポータルサイトの売り上げ比率について 

  (4) 複合型場外発売所の売り上げ状況について 

５ 被災者生活再建支援制度について 

６ 川口市の学校給食について 

９ 



前 田 亜 希 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 保育の問題について 

  (1) 待機児童について 

    ア 現在の待機児童数及び不承諾件数は 

    イ 新制度の待機児童対策の特色と本市の取り組みにつ

     いて 

  (2) 新制度における地域型保育事業について 

    ア 本市が考える地域型保育事業の形態について 

    イ 小規模保育施設における保育の質の担保について 

    ウ 小規模保育施設における施設整備に対する補助につ

     いて 

    エ 小規模保育施設における連携施設の設定について 

  (3) 保育士の人材確保について 

  (4) 一日保育士体験の導入について 

２ 子育て相談課について 

  (1) 子育て相談課の業務内容について 

  (2) 子育て相談課の設置による市民へのメリットについて 

３ 自転車対策について 

  (1) 自転車の安全対策について 

    ア 自転車の安全対策についての市民への周知・教育の

     状況について 

    イ 自転車が走りづらい道路状況の改善について 

  (2) 駅周辺の駐輪場対策について 

４ ＡＲアプリとステッカーを用いた防災施策について 

５ 地域の問題について 

  (1) 前川学校給食センター跡地について 

  (2) 前川地区から市役所、川口駅方面へのバス路線について
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松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 市の行財政運営を市民のくらし優先にすること 

  (1) 市政運営を進めるにあたっての市長の見解を 

  (2) 職員の増員で多様な市民ニーズに応えること 

  (3) 中核市移行の財政上の課題について 

  (4) 指定管理者の実態把握、現場調査の実施を 

２ 医療・保健施策の充実のために 

  (1) 埼玉県の地域保健医療計画との整合性について 

  (2) 医療センターの休床ベッドの再開と診療科の体制充実を

急ぐこと 

  (3) 保健センターの機能充実こそ急ぐべき 

３ 子どもたちが安心して過ごすことのできる保育環境の充実を

  (1) 保育所入所の待機児童ゼロを目指すこと 

  (2) 家庭保育室への支援について 

  (3) 学童保育室の拡充を 

    ア 年齢拡大と時間延長を 

     (ｱ) 新年度から４年生までに年齢拡大を 

     (ｲ) 時間延長を図ること 

    イ 長期委託契約の実態把握を 

４ 安全でおいしい学校給食を目指すこと 

  (1) 元郷学校給食センターの稼動に関連して 

    ア 委託業者の選定に関連して 

    イ 給食調理業務と配送業務の安全確保について 

  (2) 給食食器の改善について 

５ 一人ひとりの子どもたちの学ぶ環境を大切にするために 

  (1) すべての学校の教室にエアコン設置をすすめること 

    ア 普通教室へのエアコン設置を 

    イ 窓を開けての通風を確保することが困難な学校に早

急にエアコン設置を 

  (2) 特別支援教育の拡充について 

    ア 特別支援学級の新設を 
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松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」）

     イ 通級指導教室の拡充について 

     (ｱ) 各地区への設置を 

     (ｲ) 今後の支援体制の拡充について 

    ウ 特別支援学校を新たに市内に設置すること 

  (3) 教育費の保護者負担軽減を 

    ア 教育費負担についての実態を把握し、軽減に努めること

    イ 消耗品費など教材費の拡充を 

    ウ 就学援助制度の拡充を 

  (4) 市内に公立夜間中学で学べるように条件整備すること 

６ どの子も大切にされ尊重される教育の実現を 

  (1) 学校別の成績公表はしないこと 

  (2) 子どもたちの権利を保障すること 

  (3) 教師の負担軽減を 
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今 井 初 枝 議員（質問方法「一括質問・再質問一問一答」） 

１ 市民の命を守る国民健康保険制度に 

  (1) 国民健康保険制度の国庫負担について 

  (2) 国民健康保険制度の拡充のために 

  (3) 国民健康保険税の軽減のために 

  (4) 法定軽減について 

  (5) 資格証明書を廃止し保険証の発行を 

  (6) 失業者に対する保険税軽減等について 

２ 市民の願いに応える介護保険制度に 

  (1) 国庫負担割合を増やすこと 

  (2) 市としての減免制度策定を 

  (3) 介護保険制度改定後の影響と対応について 

    ア 現在サービスを利用している方の影響について 

    イ 利用しやすい介護保険制度を 

３ 重度心身障害者医療費助成制度について 

４ 差別のない子ども医療費無料化制度について 

  (1) 子ども医療費無料化の支給制限の見直しについて 

  (2) 子ども医療費無料化の年齢１８歳引き上げについて 

  (3) 県に対して、年齢の引き上げと窓口払い撤廃を求めるこ

とについて 

５ 健康づくりについて 

  (1) 各種がん検診、国保ドック、歯科ドックについて 

  (2) 中小企業で働く人の健康診断への補助について 

    ア 健診対象者を非正規社員まで拡大すること 

    イ 補助額の増額を 

  (3) 健康づくり、健康相談の拡充を 

  (4) 未成年の飲酒と喫煙防止教育について 

６ 子どもの学びの環境を保障するためにも臨時教員の雇用の改善を

  (1) 県への財政支援を求めることについて 

  (2) 教員の代員について 

  (3) 子どもたちが安心して学べる体制を 

(4) 臨時教員任用の同一校継続化について
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石 橋 俊 伸 議員（質問方法「一問一答」） 

１ スポーツや地域活動を通しての介護予防について 

  (1) 健康の保持・増進の取り組みについて 

  (2) 介護予防の取り組みについて 

  (3) ロコモティブシンドロームの普及・啓発について 

２ 認知症になっても安心して暮らせる街を目指して 

  (1) 認知症コーディネーターの養成について 

  (2) 認知症カフェの普及について 

  (3) 徘徊高齢者の発見のための見守りネットワークの構築に

ついて 

３ マンションが多い川口市ならではの災害に強い街づくりにつ

いて 

(1) 分譲マンション総棟数と自主防災組織があるマンション

   の棟数について 

  (2) マンションの防災力向上の取り組みと今後の課題について

  (3) （仮称）防災力向上マンション認定制度の構築について

４ 公共施設エレベーターの安全対策と性能の向上について 

  (1) 設置台数と法定耐用年数１７年を超えた台数について 

  (2) 戸開走行保護装置や地震時管制運転装置の設置状況について

  (3) 防犯カメラやモニターの設置状況について 

５ 川口市雨水流出抑制対策指針及び雨水対策について 

  (1) 公共施設へ雨水流出抑制施設を設置する目標について 

  (2) 浸透ます・浸透管施設設置に対する補助金制度の新設に

ついて 

  (3) 雨水整備計画の見直しについて 

  (4) 並木元町雨水調整池の全体計画と事業効果について 

６ 地域問題について 

  (1) 並木耐火住宅及び本町耐火住宅の取り壊し後の跡地活用

について 

  (2) 県陽高校閉鎖後の跡地活用について 
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石 橋 俊 伸 議員（質問方法「一問一答」）

   (3) 西中学校と土手の間を通る道路の交通規制について 

  (4) 西川口の活性化について 
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富 沢 太 志 議員（質問方法「一括質問」） 

１ きゅぽらんのＫ文字について 

２ 測量行政に係わる契約行為について 
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